

Rheintaler - Die Obervögel und ihr Brot



Rheintaler – Die Obervögel und ihr Brot

Die Obervögel sind bereit für die Obervogelbrot-Degustation.



Am Montag, 27. Januar, besammelte sich die fast vollständige Schar der Obervögel abends bei der Sonnenbräu-Rampe. Detlef, der traditionell vom «Noch-Küken» getragen wurde, führte die Prozession an, begleitet von zwei Tambouren und dem Fasnachts-OK. Eine kleine Gruppe folgte dem Umzug zur Bäckerei Lombardi. Vor der Degustation des Obervogelbrotes führte Barbara Lombardi aus, dass Detlef bei ihnen eine einwöchige Schnupperlehre mit vollem Einsatz absolviert habe. Danach folgte die Ansprache von Busch, der einige Peinlichkeiten der Anwesenden aufdeckte. Schliesslich wurde Martin Turbo Breu als Obervogel 28 eingekleidet. Man darf gespannt sein, wer am 14. Februar als neues Küken der Öffentlichkeit vorgestellt wird.

[Link zum Pressebericht](#)

[Link zur Bildstrecke](#)